
IL SILENZIO 
DEGLI INNOCENTI

In attesa del nuovo bando, il 
Comune di Foggia non ha voluto 
prorogare il servizio di gestione 
dei parco giochi che da oggi 
resteranno chiusi. A farne le 
spese saranno quei bambini che 
trascorreranno le prossime 
settimane in città.
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Da oggi andare al parco giochi non 
sarà più possibile. Se c'era un 
piccola speranza che scongurasse la 
chiusura, adesso è definitivamente 
svanita. Infatti, la ditta SOS 
Autospurgo servizi ecologici con 
sede a San Ferdinando di Puglia sta 
per consegnare al Comune di 
Foggia le chiavi dei parchi gioco che 
ha gestito fino al 23 luglio, giorno 
della scadenza del contratto. 
L'azienda è stata affidataria del 
servizio di apertura e chiusura 
dei    parchi gioco (villa comunale, 
viale Kennedy e San Pio X) e del 
servizio di pulizia dei bagni pubblici 
negli ultimi 3 mesi. Il titolare, 
raggiunto telefonicamente, ha 
dichiarato:" Siamo stati contattati 
dal Responsabile Unico del 
Procedimento, dott. Luigi Russo, per 
la disponibilità ad una proroga fino 
alla fine delle procedure previste 
dal nuovo bando per l'affidamento 
del servizio. Ci siamo resi disponibili 
ma poi non abbiamo saputo più 
niente 3 oggi consegniamo le chiavi 
al Comune". Questa è una brutta 
notizia per i bambini foggiani che 
non potranno più usufruire dei 
parchi gioco almeno fino all'inizio di 
settembre. Quando, probabilmente, 
ci sarà il vincitore del bando, che il 
Comune di Foggia ha pubblicato e 
che scade il 10 agosto. La durata del 
nuovo contratto sarà triennale   con 
un costo totale di 464.110,40 euro. 
Sarebbero bastati meno di 15.000 
euro per garantire il servizio almeno 
fino ad inizio settembre. Senza 
penalizzare le famiglie e i bambini. 

La questione parchi gioco è 
stata gestita in modo 
approssimativo fin dall'inizio del 
periodo commissariale. Basti 
pensare che nell'ultimo anno si 
sono alternate almeno tre 
associazioni nella gestione. E 
durante i diversi affidamenti 
non sono mancati periodi in cui i 
parchi sono rimasti chiusi. 
Sicuramente il nuovo bando ha 
l'obiettivo di dare continuità ad 
un servizio di pubblica utilità e 
ritenuto fondamentale per la 
fruizione degli spazi collettivi 
dedidato allo svago dei piccoli. 
Ma la Commissione 
Straordinaria avrebbe potuto 
fare uno sforzo per evitare 
questa chiusura.
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Parco giochi: nessuna 
proroga fino al bando

Di Gianni Gliatta



La gestione di strutture aperte al 
pubblico, soprattutto se si tratta di 
bambini, deve essere elastica e 
consentire un utilizzo non in base 
alle necessità dell’ente ma del 
fruitore del servizio. Non è una 
norma di legge, ma di buon senso 
che la Pubblica Amministrazione 
dovrebbe mettere in atto affinchè 
strutture come i parco giochi 
possano essere sfruttate nel 
periodo in cui i bambini sono più 
liberi: l’estate. . Ed allora, aprire la 
mattina dalle 8.30 alle 11.30 ed il
pomeriggio dalle 18.30 alle 21.30 
potrebbe essere una scelta sensata 
per garantire una fruibilità in orari 
dove il sole non è ancora cocente.
Si tratta ovviamente di orari 
indicativi che abbiamo 
immaginato, magari da consigliare 
ad un Comune, come quello di 
Foggia, che dovrebbe essere 
sensibile alle necessità dei 
bambini. Ma se questi orari fossero 
diversi, allora bisognerebbe 
adeguarsi. Ma a Foggia il problema 
non è sugli orari, bensì 
sull’apertura di questi spazi 
dedicati ai più piccoli che, oltre ad 
offrire un momento di svago, 
creano finestre di contatto tra i 
bambini e di condivisione con 
genitori e nonni. 

Intanto, sui social emerge il 
dissenso per la decisione di 
chiudere i parco giochi in questo 
periodo estivo, come se tutti 
andassero contemporaneamente 
in vacanza, sempre che ci sia 
questa possibilità considerando la 
crisi economica. Ed allora, le 
immagini del parco giochi vuoto è 
lo scenario che i foggiani avranno a 
disposizione per le prossime 
settimane, augurandoci che possa 
esserci un ripensamento con 
un’apertura magari più adatta, 
come orari, alla presenza dei 
bambini.
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SCELTE SENZA SENSO
Di Roberto Parisi



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 33.523 test 
per l'infezione da Covid-19 e 7.346 nuovi casi: 
2.227 in provincia di Bari, 589 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 693 in quella di 
Brindisi, 888 in provincia di Foggia, 1.554 in 
provincia di Lecce, 1.193 in provincia di Taranto 
nonche' 170 residenti fuori regione e 32 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 14 decessi.

888
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

147346
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 69.093 le persone positive, 
488 sono ricoverate in area non critica e 17 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.3378.989 a 
fronte di 12.026.449 test eseguiti, 1.301.114 
sono le persone guarite e 8.782 quelle 
decedute.
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“È in corso una vera e propria aggressione di 

tipo ecologico sul nostro territorio. Abbiamo 

chiesto un intervento deciso e tempestivo da 

parte dello Stato per la serie impressionante di 

roghi e abbandoni di ecoballe, provenienti da 

regioni del centro sud, nella nostra città. 

Sembra ci sia un vero e proprio mercato nero 

che da anni soffoca le nostre terre e che 

rischia di andare fuori controllo”.  

Il sindaco di Cerignola, Francesco Bonito, lancia 

l’allarme dopo i ritrovamenti e gli incendi di 

rifiuti nella città ofantina. Sabato scorso, su un 

terreno già posto sotto sequestro, sono 

andate in fiamme 150 tonnellate di rifiuti 

provenienti dalla Campania.  “Dalle indagini 

svolte fino ad ora, si è accertata anche la 

presenza di rifiuti provenienti dal Lazio. Non 

vogliamo essere- commenta l’assessore 

all’ambiente Mario Liscio- la pattumiera di Italia 

e abbiamo esposto la nostra preoccupazione

al Comitato Provinciale per la sicurezza e 

l’ordine pubblico di venerdì scorso, dove 

abbiamo potuto incontrare i vertici della 

Prefettura e delle Forze dell’Ordine, che 

ringraziamo per l’attenzione riservataci e per 

l’impegno fino ad ora profuso. Abbiamo 

richiamato l’attenzione sul nostro territorio e 

sul viavai di camion sospetti che si aggirano 

nelle nostre campagne”. “Sabato pomeriggio, 

tra Cerignola e Stornarella, vi è stato- 

prosegue Liscio- un vasto rogo che ha 

carbonizzato centinaia di tonnellate di rifiuti 

campani. A tarda notte sono finite le 

operazioni di spegnimento delle fiamme, ma 

dopo poche ore, sempre nella stessa zona, si è 

registrato un altro rogo. Cerignola è l’agro più 

grande del Mezzogiorno e per questo servono

Incendi di ecoballe. Le preoccupazioni di Cerignola

misure speciali per fermare un 

traffico illecito di rifiuti non più 

tollerabile. Dall’analisi dei rifiuti, oltre a 

quelli campani, abbiamo individuato 

ecoballe provenienti con tutta 

probabilità da Roma”. 

"Quello dell'abbandono dei rifiuti è un 

problema serio. L'allarme che 

lanciamo oggi- spiega l'assessore alle 

attività produttive Sergio Cialdella- è 

a tutela della salute dei cittadini ed è 

a tutela del mondo agricolo. Ad oggi i 

roghi registrati nel nostro territorio 

non hanno interessato le colture, ma 

non possiamo affidarci al caso e non 

permetteremo che la nostra città sia 

etichettata in un certo modo. È 

necessario lavorare di squadra per 

contrastare fenomeni tanto 

sgradevoli quanto pericolosi". 

“Ci auguriamo che i criminali vengano 

assicurati quanto prima alla giustizia e 

che- conclude il sindaco Francesco 

Bonito- Cerignola sia liberata da chi 

deturpa il nostro territorio. 
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Nei prossimi giorni la Giunta 
regionale potrà stanziare le risorse a 
valere sul Fondo Nazionale per la 
non Autosufficienza 2022 per 
consentire la prosecuzione del 
contributo COVID, in favore della 
platea storica dei disabili gravissimi. 
Questo vuol dire che a breve avremo 
la proroga del contributo, che 
pagheremo a partire dallo scorso 
aprile. "Un risultato raggiunto grazie 
al pressing della Regione sul 
ministero del Lavoro - ha 
commentato l'assessore regionale al 
Welfare Rosa Barone -    e delle 
Politiche Sociali, iniziato dallo scorso 
marzo. Finalmente con la nota 
del  22.07.2022 il Ministero ha accolto 
la richiesta formulata dalla Regione 
Puglia e sarà così possibile garantire 
la prosecuzione del contributo    a 
partire da aprile fino a luglio, senza 
alcuna interruzione,    così come 
avevamo chiesto.    La mancata 
approvazione della nuova 
programmazione nazionale sulla non 
autosufficienza 22/24, unitamente 
alla mancata assegnazione del FNA 
2022, non consentiva infatti di 
programmare gli interventi, per 
motivi che ovviamente non 
dipendevano dalla Regione.

Con la nota dello scorso venerdì 
possiamo continuare a erogare il 
contributo Covid in favore degli attuali 
beneficiari, fino all’adozione del nuovo 
piano triennale per la non 
autosufficienza al momento all’esame 
della Rete della Protezione e 
dell’inclusione sociale. Sarà nostra cura 
far sì che anche per gli ulteriori mesi i 
nostri disabili possano ottenere questo 
aiuto importante per loro e per le loro 
esigenze" ha concluso l'assessore Rosa 
Barone. 
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Rinnovo dei sostegni 
covid per i disabili gravi

A darne notizia è l'assessore regionale al Welfare Barone



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Il Centro Antiviolenza dell’Ambito 
Territoriale di Manfredonia gestito dal 
Consorzio Opus e dalla sua consorziata 
Do.mi Group da novembre 2021 intende 
promuovere un’attività di sensibilizzazione 
per il periodo estivo: il CAV opera nella 
convinzione che occorra sempre più 
sensibilizzare la società civile al pensiero 
che l’uso della violenza a qualsiasi livello 
debba essere sempre condannata e 
denunciata. “La violenza di genere è un 
crimine odioso che trova il proprio humus
nella discriminazione, nella negazione 
della ragione e del rispetto. Una 
problematica di civiltà che, prima ancora di 
un’azione di polizia, richiede una crescita 
culturale”. In questa ottica, negli ultimi 
mesi diverse sono state le attività 
promosse ed organizzate dal Centro 
Antiviolenza con il costante supporto delle 
Amministrazioni Comunali coinvolte. 
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Anche nei mesi di luglio ed agosto si vuole, 
quindi, proseguire il percorso iniziato 
attraverso “Il Cav su ruote” ovvero un 
camper, di proprietà del Comune di 
Manfredonia, presidiato dalle 
professioniste dell’equipe avente una 
duplice finalità: dare la possibilità di 
usufruire di consulenze e prime 
accoglienze e, con l’occasione, 
sensibilizzare la cittadinanza portandola a 
conoscenza dei servizi offerti. Il camper, 
che sarà presente come da calendario che 
segue, vuole essere testimonianza di una 
presenza attiva e costante sul territorio. 
Ler attività proseguiranno nei 
giorni    mercoledì 27, giovedì 28 e venerdì 
29, dalle ore 17.00 alle ore 21.00 presso 
Largo Diomede e mercoledì 3, giovedì 4 e 
venerdì 5, dalle ore 17.00 alle ore 21.00 
presso Porto turistico. Il CAV sostiene le 
donne in percorsi di uscita dalla violenza. 

Educare alla non violenza sulle donne
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Valiante nuovo Prefetto
Arriva dall'esperienza della BAT, sarà pronto per la Capitanata?

Probabilmente sarà uno dei Prefetti più bravi 
degli ultimi anni a Foggia, ma le sue esperienze 
ci riportano ad un curriculum ricco di presenze 
nei meccanismi gestionali dei Palazzi 
Governativi periferici di Potenza e Piacenza, 
per poi diventare Prefetto e collezionare la sua 
prima presenza nella BAT. Maurizio Valiante 
avrà un bel da fare a Foggia tra emergenze 
sociali e criminali. Forse ci voleva una persona 
più esperta o forse Valiante ci metterà tutto 
l'impegno. Certo che non avrà tempo per 
capire che si trova in una pentola a pressione.

Parcheggi: la gestione 
finisce alla GPS Global 

Parking Solutions
Tra ricorsi, preannunciati aumenti del costo della 
tariffa orario e prolungamento degli orari a 
pagamenti e proteste dei foggiani, arriva 
l'aggiudicazione della sosta tariffata (strisce blu) 
della Città di Foggia alla GPS Global Parking 
Solutions che ha ottenuto l'affidamento per i 
prossimi due anni (che comprende anche il 
parcheggio interrato Russo), praticamente 
neanche il tempo di organizzare il servizio che 
determinerà una entrata per  le casse comunali di 
oltre 4 milioni e 700mila euro. Il nuovo gestore 
avrà tempo 20 giorni dalla stipula del contratto 
per sistemare segnaletica e parcometri. Inoltre, 
dovrà assorbire le 66 unità lavorative in carico al 
precedente gestore APCOA. Al rientro dalle 
vacanze i foggiani si ritroveranno a pagare almeno 
1,20euro per un'ora di parcheggio.



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Alla scoperta 
di luoghi ed 

atmosfere



Viaggio tra musica 
e spiritualità

Dopo la ricca e intensa quattro giorni a Monte 
Sant’Angelo continua il viaggio di 
FestambienteSud, il festival nazionale di 
Legambiente per il Sud Italia, che dal 28 al 30 
luglio 2022 farà tappa a Mattinata. Tre giornate tra 
musica e spiritualità, alla scoperta di luoghi 
suggestivi e ricchi di storia. Si parte giovedì 28 
luglio alle 16.30 con “Gargano Sacro, la cultura è 
in cammino”, progetto sostenuto dalla 
Fondazione Monti Uniti di Foggia, per andare alla 
scoperta di Monte Saraceno con l’esperta guida 
Domenico Sergio Antonacci. Il cammino inizierà 
da sellino Cavola e si svilupperà su un sentiero 
panoramico affacciato sul mare, fino a giungere 
al sito archeologico di Monte Saraceno, scelto 
come luogo di insediamento e di sepoltura dalla 
popolazione dei Dauni. La partenza è alle ore 
16.15 e alle 17.30 c/o il capolinea bus zona Giorni 
– arrivo Cavola; il rientro dalla Cavola è alle ore 
20.30. Per partecipare è obbligatoria la 
prenotazione, i posti sono limitati. Seguirà, alle 
18.30, il concerto “Sacred Mount in Adunanza 
Mistica” con Juri Camisasca e l’Ensamble 
Calixtinus, collettivo musicale che sviluppa un 
suggestivo repertorio di musica antica. Venerdì 
29 luglio alle 15.30 sarà la volta del cammino 
all’Abbazia della Santissima Trinità sulla terrazza 
sommitale del Monte Sacro, che con i suoi 874 
metri di quota è una delle cime più alte del 
promontorio del Gargano. All’arrivo i partecipanti 
saranno accolti dagli interventi di Antonio Latino, 
che illustrerà la storia dell’Abbazia, e della 
scrittrice Lucia Tancredi, autrice di una biografia 
su Ildegarda di Bingen (edita da Città Nuova), che 
racconterà la vita di Ildegarda e la sua vasta 
importanza per la cultura del XII secolo. Seguirà il 
concerto Ensemble Calixtinus Vox Feminae in 
“Symphonia Harmoniae Celestium Revelationum”.



SERE D'ESTATE A SAN SEVERO

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Questa sera, martedì 26 luglio, alle ore 
20,30, nel piazzale antistante il Teatro 
Comunale Giuseppe Verdi, si terrà lo 
spettacolo “I MESSAGGERI DEGLI DEI E 
LO SCRIGNO DI LUCE” Ermes & Pollon 
on fire. Testo di Raimondo Ardolino, 
voce narrante Alessandra Giuliani. 
Giovedì 28 luglio, sul piazzale della 
Biblioteca Comunale Alessandro 
Minuziano in Via Don Felice Canelli (ex 
scuola Pascoli) andrà in scena alle ore 
20,30 "IL MIO SUD" Recital di canzoni, 
poesie e racconti di e con Nazario 
Vasciarelli. 
Quando un artista del sud si ferma, si 
guarda intorno e ripensa agli spettacoli 
che ha fatto così ricchi da sempre della 
sua terra, cerca di chiudere gli occhi per 
provare a “sentire”. “Sentire” è un verbo 
potente perché vuol dire più di quello 
che sembra, vuol dire sperimentare sulla 
propria pelle la forza delle emozioni che 
più potenti si sprigionano dai suoni, dai 
racconti e dalle canzoni che esprimono 
meglio la sua idea di SUD. Ci sono voci e 
volti che sono spariti per sempre. Ci 
sono suoni caldi e avvolgenti ma anche 
dissonanti e tragici. Ci sono storie da cui 
prendere esempio e storie da ricordare 
per la loro infamia. Ci sono poesie e 
canzoni famosissime e canzoni e poesie 
da riscoprire. Il recital “Il mio Sud” 
racconta di uomini e donne che 
lavorano e sognano un sud migliore, di 
sognatori che non ce l’hanno fatta ma 
non si sono arresi, di donne che non 
hanno cambiato il loro destino ma 
hanno modificato quello delle 
generazioni future. 

E’ un atto di fede questo Recital, da 
compiersi in una notte d’estate sotto 
le stelle con una chitarra a tracolla e 
tanti sogni ancora da realizzare". 
Entrambi gli eventi sono 
naturalmente con ingresso libero.



San Severo
Nell’ottica di prosecuzione delle 
attività divulgative e culturali che 
l’Amministrazione Comunale di San 
Severo sta portando egregiamente 
avanti in queste serate estive 
finalizzate pure all’inclusione nelle 
stesse iniziative delle fasce più 
giovani di età, l’Assessorato alla 
Cultura, ha condiviso la proposta 
pervenuta dal Consigliere Comunale 
Morena Fontanello riguardante 
l’organizzazione dell’evento “Notte 
Bianca dei Bambini”. La 
manifestazione prevede nella stessa 
giornata diversi appuntamenti ludici 
dedicati specificamente ai bambini 
che diventeranno i protagonisti del 
centro della città insieme alle loro 
famiglie.

Il prossimo 6 settembre si terrà, 
infatti, in Piazza Municipio, Piazza 
della Repubblica e via Raffaele 
Recca il ricco programma 
articolato dall’Amministrazione per 
la “Notte Bianca dei bambini”, 
previsto dal tardo pomeriggio fino 
a sera inoltrata. La giornata 
rappresenterà un momento non 
solo di condivisione ludica, ma 
anche dì spunti e confronto sul 
tema della sensibilizzazione civica 
verso quelli che saranno i cittadini 
del futuro. 
Soddisfazione è stata espressa 
dall’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino e dal C.C. Morena 
Fontanello per un’iniziativa che 
“Segna un ulteriore passo verso 
l’inclusione e l’educazione dei 
nostri giovani concittadini”. 

LA NOTTE BIANCA DEI BAMBINI

A



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Impazza l'estate 
con i promo-social
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



MERCATO ANCORA 
APERTO PER LA 

SOCIETA' 
ROSSONERA 

Intanto, La Squadra Agli 
Ordini Di Mister Boscaglia 
Continua La Preparazione 
In Vista Della Prima Uscita 
Ufficiale Il 30 Luglio Con Il 
Pordenone
La prima uscita stagionale, prevista per 

domani, con una rappresentativa locale, 

potrebbe non tenersi per la presenza di 

numerosi casi positivi al Covid negli 

avversari. Bisognerà vedere se spunterà 

un'altra compagine dilettantistica da 

affrontare per dare al tecnico Roberto 

Boscaglia le prime indicazioni sullo stato 

di salute del gruppo a disposizione a 

quasi una settimana dall’inizio del ritiro in 

Friuli. Poteva essere l’occasione per 

conoscere anche i nuovi arrivati in 

maglia rossonera ma soprattutto di 

verificare anche le qualità tecniche dei 

cinque calciatori in prova che sono sotto 

osservazione e tra i quali ha destato 

impressioni positive il difensore centrale 

classe ‘2001 Tomislav Papazov elemento 

nel giro della nazionale bulgara U21. Ma 

a tenere banco è sempre il mercato con 

il Foggia alla ricerca ancora di quei 

puntelli per completare il mosaico 

messo a disposizione del tecnico 

siciliano che si è detto già 

favorevolmente impressionato dal 

gruppo che si sta forgiando in terra 

friulana. Un esterno destro di difesa, un 

altro difensore centrale e una punta 

centrale di peso gli obiettivi del Direttore 

Belviso al seguito della comitiva 

rossonera nel ritiro di Malborghetto. 

Si continua a seguire la pista che porta a 

Luca Stanga, difensore Milan, 20 anni che 

ritroverebbe Tonin e Frigerio in maglia 

rossonera, mentre nelle ultime ore, per il 

ruolo di centrale di difesa, si fa 

prepotente la candidatura di Michele 

Somma, 27 anni, in uscita dal Palermo e 

seguito dal Foggia da diverse settimane. 

Per il ruolo di punta centrale la prima 

scelta è sempre quella di Alexis Ferrante 

che avrebbe promesso al Foggia, in 

assenza di chance di giocare in serie B, di 

tornare in maglia rossonera dove 

ritroverebbe tra l’altro Diego Peralta con

cui ha giocato alla Ternana club con il 

quale si sta allenando. Il nome che 

sembra davvero vicinissimo al Foggia e 

che è un vecchio pallino di Roberto 

Boscaglia è quello di Andrea Schenetti, 31 

anni, trequartista, mezzala adattabile 

come esterno di sinistra, svincolato dalla 

Virtus Entella il cui legame è scaduto il 30 

giugno scorso, nella passata stagione ha 

disputato un ottimo campionato con la 

formazione ligure 30 presenze e 9 gol per 

lui. Una carriera di prim’ordine per un 

calciatore che oltre all’Entella ha vestito le 

maglie di Cittadella e Como in B e C. 
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I colpi di mercato della società gialloblu confermano che l'Audace Cerignola punta in 
alto e, comunque, a fare un campionato di assestamento provandoci ai play-off. 
L'arrivo di un calciatore come Ruggiero è la prova che si vuole puntare a rinforzare la 
squadra offrendo al mister più alternative per una squadra che lo scorso campionato 
ha fatto bene in zona attacco. Zak Ruggiero, nella passata stagione alla Lucchese in 
serie C dove totalizza 9 presenze e 1 gol. Ruggiero, seconda punta, classe 2001, è 
cresciuto calcisticamente nella F.C. Crotone con la quale nella stagione 2019/2020 
colleziona 2 presenze in serie B, nell’anno della seconda promozione in serie A sotto 
la guida di Giovanni Stroppa. Ruggiero resta a Crotone anche in serie A per poi 
trasferirsi a gennaio 2021 alla Pro Sesto in serie C dove totalizza 6 presenze. Oggi una 
nuova incoraggiante sfida con la maglia dell’Audace Cerignola. A 𝗭𝗮𝗸 𝗥𝘂𝗴𝗴𝗶𝗲𝗿𝗼 
arrivano anche gli auguri di buon lavoro del presidente 𝗡𝗶𝗰𝗼𝗹𝗮 𝗚𝗿𝗶𝗲𝗰𝗼 che sta 
sostenendo il progetto in modo determinante. 
 

L'Audace Cerignola non 
farà da comparsa




